



学校教育目標

校報

# 緑が丘

生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校

令和6年5月8日(水)

第7号(文責 和美智教)

ホームページの「みどりの子ダイアリー」で、子供の様子をご覧ください。



## 児童総会「思いやり」を目指すことに決定

4月25日(木)の5校時に、第1回児童総会が行われました。

今回の児童総会では、初めて、4年生から6年生全員で1時間話し合いをしました。

話し合いの視点は、今年度、自分たちが目指す学校像についてです。児童会執行部が提案した「明るく元気」「安全」「思いやり」の3つのどれをみんなで目指していくのか話し合いをしました。



〈児童総会で出された考え～一部〉

- ・ みんなが友達にやさしくすると、学校が楽しくなるから「明るく元気」がよいと思う。
- ・ 廊下を走っている人や遊んでいるときに怪我をしている人がいるので「安全」よいと思う。
- ・ 「安全」ばかり考えているとつまらないから、「明るく元気」に何でも頑張ることがよいと思う。
- ・ 3つともつながっていると思う。「思いやり」をもって廊下を歩くと「安全」に過ごすことができるから、「思いやり」がよいと思う。

たくさんの子供が挙手をし、積極的に意見を出していました。

学校生活と目指す学校像を関連付けて話す子供が多くいました。また、出された意見を比較することで、新しい考えを生み出したり、まとめて話したりする子供もいました。

これまでの学習の成果が、複数学年の中でも発揮された児童総会でした。

話し合いの結果、今年度、緑が丘小学校の児童会は、「思いやり」を目指していくことに決まりました。今後、学校執行部が児童会スローガンの案を考えていきます。

## 「地震から自分を守る」第1回避難訓練

5月1日(水)に地震を想定した避難訓練を行いました。

今回は、1回目の避難訓練ということで、地震が起きた場合の行動の仕方や避難経路の確認を行いました。



上学年はもちろん、1年生も園での経験を生かして、すばやく避難をすることができました。

校長先生からは、「自分の命を守るために、自分で考えて行動することを大切にしましょう。」という話がありました。

今後も、いざというときに、一人でも集団でも、「どのように行動すればよいか」考え、判断して行動することができる力を育てていきたいと考えております。

ご家庭や地域でも、安全な避難行動について考えていただければと思います。